

Ressort: Entertainment

Michael Douglas findet Angela Merkel "extrem beeindruckend"

Los Angeles, 05.11.2014, 10:38 Uhr

GDN - Hollywood-Schauspieler Michael Douglas findet Bundeskanzlerin Angela Merkel "extrem beeindruckend". Käme die Bundeskanzlerin zu ihm zum Lunch, wäre er ziemlich verunsichert, so der 70-Jährige im Interview mit der aktuellen "Brigitte" (Ausgabe 24/14).

"Ich wäre bestimmt furchtbar nervös und hätte Angst, mich zu blamieren oder dummes Zeug zu erzählen." Ansonsten macht dem Star wenig Furcht, auch nicht, ob eine Rolle wie die des schwulen Entertainers Liberace seiner Karriere abträglich wäre: "Ich habe mich in dieser Zeit tatsächlich viel zu sehr mit Fingernägeln und Make-up beschäftigt, um mir zu überlegen, ob mir die Rolle schaden könnte." Auf die Frage, ob die Angst vor dem Krebs verschwunden sei, sagte Douglas, der 2010 an Kehlkopf-Krebs erkrankt war: "Was verschwunden ist, ist der Tumor." Er wolle es halten wie sein Vater Kirk Douglas: "Weitermachen, solange ich stehen kann". Angst, so der Schauspieler, spiele im Leben eines Mannes die größte Rolle. "Ärger und Hass sind auch immer ein Ausdruck von Angst. Der Angst, zu kurz zu kommen, übergangen zu werden."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-44046/michael-douglas-findet-angela-merkel-extrem-beeindruckend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619